

Elena Espinosa insta a unir esfuerzos para una eficiente gestión de los recursos hídricos de la Cuenca Mediterránea

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa inauguró el pasado 4 de febrero la VII Conferencia de Ministros de Agricultura y Pesca del Mediterráneo (CIHEAM), celebrada los días 4 y 5 en Zaragoza, donde se ha debatido la gestión de los recursos pesqueros e hídricos en la Cuenca Mediterránea.

Las conclusiones y recomendaciones han sido acordadas tras las reuniones de trabajo, en las que han participado los Ministros de Agricultura de Albania, Argelia, Egipto, Francia, Marruecos, Túnez, Turquía y España, así como altos cargos de los Ministerios de Agricultura y Pesca de Portugal, Italia, Grecia, Líbano y Malta, además del Comisario de Pesca de la UE, Joe Borg, y representantes de diversos Organismos Internacionales.

Los países miembros del CIHEAM han adoptado varias recomendaciones, habiéndose acordado que los



Acuerdo de los países miembros del CIHEAM dirigido a impulsar la mejora de la gestión de los recursos pesqueros en el Mediterráneo.

Estados miembros impulsarán la cooperación dirigida a mejorar la gestión de los recursos pesqueros en el Mediterráneo, reforzando para ello el conocimiento sobre la evolución de los stocks pesqueros y de las medidas de gestión para su explotación sostenible, buscando incorporar criterios como el enfoque de ecosistemas y el principio de precaución. Igualmente, se desarrollará un análisis comparativo de las legislaciones sobre la gestión de la pesca y la acuicultura. □

La mar se cobra nuevas víctimas en el inicio de año

El arranque de año 2008 ha deparado hasta 6 muertes y 4 desaparecidos, que pueden elevar la cifra a 10, en los siniestros marítimos ocasionados frente a las costas españolas. Por un lado, la tragedia más importante tuvo lugar a mediados de enero. En medio de un fuerte temporal, el arrastrero "Cordero" se fue a pique a 30 millas de Cabo Prior del que sólo tres tripulantes fueron rescatados con vida. El accidente dejó un muerto, y cuatro desaparecidos de una nave que yace a 300 metros de profundidad.

De igual forma, el infortunio se apoderó de las familias de dos marineros gallegos, cuando la embarcación "Sombriza" en la que faenaban volcó frente a la isla Coelleira en la costa lucense del municipio de O Vicedo.

Además, durante los primeros días

de este negro enero se rescataron los cuerpos de los dos vecinos del municipio pontevedrés de Bueu, que salieron a faenar a pesar de las malas condiciones meteorológicas; así como del joven de 38 años natural de Ferrol, cuyo cadáver fue hallado días más tarde tras su desaparición en el mar cuando fue a capturar percebe.

Al funeral de las víctimas se han ido sumando espontáneas manifestaciones de duelo de los vecinos y autoridades de las localidades. Tanto la Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación como el Secretario General de Pesca Marítima expresaron a las familias la condolencia del Gobierno por los sucesos trágicos y su disposición absoluta de colaboración para las labores de apoyo y rescate. □

La Ministra de Agricultura y Pesca presentó el LIBRO BLANCO DE LA PESCA como un Eje Estratégico para el futuro del sector pesquero

La Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, Elena Espinosa, que presentó en Vigo el pasado 17 de noviembre el Libro Blanco de la Pesca, expuso que este documento supone un "eje estratégico" para el futuro del sector pesquero español, por ser un diagnóstico "preciso" y "riguroso".

En el acto oficial de presentación celebrado en el Consorcio de la Zona Franca de Vigo, la titular de pesca resaltó la importancia de las conclusiones de este "instrumento" para diseñar las estrategias que "garanticen la viabilidad a medio y largo plazo del sector pesquero español".

Elena Espinosa hizo hincapié en que este Libro Blanco es fruto del debate, del diálogo y del consenso en su elaboración por parte de las administraciones pesqueras, expertos independientes, representantes del sector, sindicatos y organizaciones no gubernamentales. De esta forma, se cumple el doble objetivo de hacer un diagnóstico preciso y riguroso de la situación actual del sector, así como de analizar las expectativas de futuro de la pesca en España. □



Elena Espinosa, Ministra de Agricultura, Pesca y Alimentación, en un momento de su intervención en el acto de presentación del Libro Blanco de la Pesca, acompañada por Juan Carlos Martín Fraguero, Secretario General de Pesca; Abel Caballero, Alcalde de la ciudad de Vigo y Francisco López, Delegado del Estado en el Consorcio Zona Franca de Vigo.